



# 南林間小だより

大和市南林間9-3-2

☎ 275-3141



5月号



4月6日に始業式・入学式が行われ、新しい年度が始まってから、1カ月が経とうとしています。12日には、全校児童が体育館に集まり「こんにちは1年生」が実施されました。入場の時には、緊張気味の1年生を6年生が手をつなぎながらやさしくサポートする姿に、最高学年としての頼もしい姿がありました。2年生から5年生までは、周りを見渡しなが、1つ先輩になった誇らしげな様子が見られ、1年生もきちんとお礼の言葉を伝えることができました。子どもたちは、新しく仲間になった喜びや新しく仲間が増えたことへの喜び、成長したことへの喜びなどを実感できたのではないのでしょうか。今まで、新型コロナウイルス対策で一同に集まることができませんでしたが、こうした行事を見ると、子どもたちみんなが顔を合わせて取り組むことの良さを改めて感じました。

また、先日の授業参観・懇談会には、多くの保護者様がご来校くださり、ありがとうございました。子どもたちが新しい環境に慣れつつある姿や、担任の先生とのやり取りなど、学級の様子をご覧いただけたことと思います。

新学期がスタートし、子どもたちは新しい環境に気を張って、疲れも出始める時期かと思っています。この連休中に、心と体を休めるとともに、ぜひ、お子様の学校生活の話聞いて、がんばりを認めてくださればと思います。きっと、お子様の励みとなり、今後の学校生活へ向けた活力になることと思います。

お子様の様子で気になるところがありましたら、ぜひ担任や児童支援中核教諭などにご相談ください。ご家庭と連携しながら、支援・指導につなげてまいります。

(校長 大谷 幸司)

